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第２７１回（第２１期第５回） 

島根県内水面漁場管理委員会 

日 時：令和４年３月１７日（木） 14時00分～14時30分 

場 所：松江テルサ４階 研修室１ 

出席者：別添名簿のとおり 

 

１ 開 催 

・事務局長が開会を宣言。 

・委員10名出席（全員出席）により委員会が成立していることを報告。 

 

２ 挨拶 

・門脇会長挨拶（省略） 

・安木次長挨拶（省略） 

 

３ 議事 

（１）知事許可漁業の制限措置等を定めることについて(諮問) 

（２）遊漁規則の変更について（諮問） 

（３）令和４年度増殖計画について（協議） 

（４）漁業権の一斉切替えに係る漁場計画案について（報告） 

 

４ 議事の顛末 

門脇会長 それでは、議事に入ります。規定により、議事録署名者に２番、林委員、３番、

藤原委員を指名します。（「はい」と呼ぶ者あり） 

門脇会長 議題１、知事許可漁業の制限措置等を定めることについて、事務局から説明を

お願いします。 

〔事務局説明〕 

門脇会長 事務局の説明に対して、質問等はございませんか。 

それでは、事務局の説明内容を了承することとし、議題１の審議を終了します。 

議題２、遊漁規則の変更について、事務局から説明をお願いします。 

〔事務局説明〕 

門脇会長 事務局の説明に対して、質問等はございませんか。 

それでは、事務局の説明内容を了承することとし、議題２の審議を終了します。 
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議題３、令和４年度増殖計画について、事務局から説明をお願いします。 

〔事務局説明〕 

門脇会長 事務局の説明に対して、質問等はございませんか。ございませんか。 

それでは、事務局の説明内容を了承することとし、議題３の審議を終了します。 

議題４、漁業権の一斉切替えに係る漁場計画案について、事務局から説明をお願いします。 

〔事務局説明〕 

門脇会長 事務局の説明に対して、質問等はございませんか。ございませんか。（「は

い」と呼ぶ者あり） 

それでは、議題４については、以上で終了させていただきます。 

その他について、事務局、何かありますか。 

事務局長 事務局のほうでは、特に用意しておりません。 

門脇会長 委員の皆様、全体を通して何かございませんか。高橋委員、どうぞ。 

高橋委員 このことに関しての質問はないのですが、私事を言わせていただくと、出身が

宮城県なんです。それで、夕べの地震で兄とか妹がおりますけども、無事ではあったんで

すけど、いろいろ夜中はざわざわしており、朝になってから今日はこういう会があるなと

いうことで、海や川にいる魚たちっていうのは、ああいった地震、大きさにも関係するで

しょうけど、気仙沼のほうに知り合いがいて、カキの増殖とかそういったのをやっている

んですけど、元に戻るまでに何年もかかってるということを聞いてます。泳げる魚たちは

どこに身を潜めて、どういうふうにして元に戻るっていう過程をふんでるのかなっていう

のが非常に疑問に思っています。島根県っていうのは、そういった地震とか災害っていう

のはほかと比べて少ないですが、そういう思いを持って、いろいろな面を見ていかんとい

けんなと私は思っているので、もし専門的でなくても、何となくでもいいんですけど、私

見でも結構ですので、何か教えていただければ、あまり早くに帰ると何しに来たって言わ

れますので、お願いしたいところです。 

水技C すみません、水産技術センター、川島と申します。ちょっと地震のことはよく分

からないですし、先ほど高橋委員がおっしゃったカキ云々っていうのは、やっぱり津波の

ことをおっしゃったのかなと思っております。ちょっとそこら辺はよく分かりませんで、

川についてもよく分かりませんが、例えば、川ですごい大雨が降って、増水、大増水しま

すよね。そういうときに、例えば川に住んでる魚は、流されてしまうと最終的には海に出

てしまって、なかなか生きていくのが難しいというようなこともあって、そういうときに
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はやっぱり魚のほうが、流れが少し緩やかなところでしばらく身を守るというか、そんな

格好で、内水面についてはある程度維持されてるのかなという具合に思います。すみませ

ん、地震のことについてはちょっと全く知見がございません。 

門脇会長 自信がないそうです。（笑声） 

門脇会長 ほかにございませんか。 

それでは、その他については終了します。 

それでは、次回の委員会の開催予定はどうなっていますか。 

事務局長 次回でございますけれども、漁業権の一斉切替えに係る漁場計画案などを諮問

させていただきたいというふうに思っておりまして、本年の１０月または１１月頃に開催

を予定しております。以上でございます。 

門脇会長 それでは、事務局が用意した議事は全て終了しました。 

委員の皆さんから何かございませんか。 

それでは、以上をもちまして本日の委員会を終了いたします。ありがとうございました。 

 

令和４年３月17日 

 

             議    長  門脇 幹男             

 

 

             議事録署名者  林 能伸 

 

 

             議事録署名者  石原 國利 

 


